

CONFÉRENCE

Pour des investissements liés au développement durable

L'association des économistes (ECOENAM) et la société Axyne France (conseils en investissements) organisaient hier soir, dans l'amphi Campus de l'ESC à La Pardieu, une conférence intitulée « L'investissement socialement responsable : un moyen de redonner du sens à la finance ? ».

Après la crise économique, différents concepts évoluent pour moderniser l'économie. C'est le cas de l'investissement socialement responsable (ISR).

Ce dernier consiste en un investissement effectué selon des critères sociaux, environnementaux ou éthiques sans occulter la performance financière. Cela dans le cadre du développement durable.

Invitée de ce débat, Isabelle Delattre, responsable des gestions de l'entreprise Raymond James. Cette administratrice est précurseur dans l'ISR avec la création de fonds d'actions liés au développement durable.

Pour Isabelle Delattre, « Le développement durable souffre d'une image de non-performance. L'ISR doit montrer que cela



DÉBAT. Isabelle Delattre valorise l'ISR. PHOTO D. PARAT

peut-être une vraie valeur ajoutée ». Il n'est toutefois pas simple de mettre en place cette notion : « La difficulté réside dans le fait que l'ISR s'inscrit dans le long terme. Mais les investisseurs se concentrent sur le court terme ».

Mais le développement durable peut s'appuyer sur l'émergence d'une prise de conscience comme l'explique Isabelle Delattre : « Il faut une évolution des mentalités des investisseurs, des politiques et des industriels avec le concept "d'entreprise citoyenne" ». ■

Pdd